

アイスバーン スピードダウンと車間距離

見落とすな！ 『赤信号』
『黄色信号』は・・・止まれ！

芽室町平和 アイスバーン スリップ

支柱衝突 意識不明の重体

ゆるやかなカーブ、下り坂

◇アイスバーン スピードダウンと車間距離◇

2019年12月06日 12時14分

6日午前7時半ごろ、芽室町平和西14線の道道で、乗用車が道路脇にあるガードロープのコンクリート製の支柱に衝突しているのを通りかかった人が見つけ、警察に通報しました。乗用車の運転席側の側面は大きく壊れていて、運転していた男性（42）が病院に運ばれましたが、意識不明の重体になっています。現場はゆるやかに左に曲がる下り坂で、付近の路面は当時、アイスバーンの状態だったということです。警察は、乗用車が凍結した路面でスリップした可能性もあると見て事故の原因を調べています。

トラック 交差点 赤信号を無視し進入

車に衝突、女性負傷も・・・そのまま立ち去る

トラック運転手逮捕

衝突された車のドライブレコーダー映像などから車両を特定

◇見落とすな！ 『赤信号』◇

◇『黄色信号』は・・・止まれ！◇

2019/12/6(金) 9:47

5日昼12時ごろ、兵庫県の交差点で、トラックが赤信号を無視して進入した上、乗用車に衝突し運転していた女性（65）に胸の打撲を負わせたにもかかわらず、そのまま立ち去った疑いで、トラック運転手の男（34）を逮捕。衝突された車のドライブレコーダー映像などから車両を特定し、現場から約5キロ離れた駐車場で車に乗った男を見つけたという。

酒飲んで車運転し、センターラインはみ出す

対向車と衝突、女性ケガ 33歳男逮捕

◇分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

◇「罰則」の強化しかないのか？◇

2019/12/6(金) 6:00

4日午後9時半ごろ、岐阜県市で、酒を飲んで車を運転し、センターラインをはみ出し、対向車と衝突して女性（48）にケガを負わせたとして男性（33）が逮捕されました。